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１　教育目標

令和５年度　学校運営等に関する評価書

学校名 　　　　　　　　和歌山市立　名草小　学校

作成日 令和　６　年　３　月　１　日

心豊かで、たくましく生きる子どもを育てる

2　学校自己評価についてのご意見

確かな学力の向上 豊かな心の育成 健やかな体の育成 地域とともにある学校

・学習内容がわかり、基礎
的な学力が身に付いた子
ども。
・主体的に学習に取り組む
子ども。

・友達と仲良くする子ども。
・自分や友達を大切にして
いる子ども。
・いじめの未然防止、早期
発見。

・基本的生活習慣が身に付
いた子ども。
・進んで運動する子ども。

・教育活動や子どもの様
子を保護者に分かりやす
く伝える。
・保護者や地域と連携を
図る。

・基礎・基本は大切なので
これからも反復練習等で
定着させてほしい。
・自主学習ノートを全校で
取り組んで、進んで学ぼう
とする姿勢を育ててほし
い。

・楽しく学校に通えている
子が多いので、仲良く遊
び、友達関係についても学
んでいると思う。
・地域の風土もあり、やさし
い子が多い。

・学校の給食がおいしいと
聞いている。
・運動場が広く、山もあるの
で、子どもたちがしっかりと
体を動かせるようにしてほ
しい。

・学校便りや学級便りで、
学校の様子を発信してほ
しい。
・新型コロナ感染症も５類
になり、地域学習もできる
ようになってきたのでさら
に充実させてほしい。

・家庭との連携も大切であ
るので、連携して取り組み
たい。
・家でもタブレットパソコン
を利用した学習は進んでし
ている。ノートを使用する
学習も大切なので進んで
する手立てを工夫してほし
い。

・少数であるが、楽しく学校
に通いにくい子どももいる
と思うので、その子の気持
ちに寄り添うよう取組も大
切である。
・外で集団で遊ぶ経験を
しっかりとさせてほしい。

・体を動かさず、外でもゲー
ムをしている子どもがいる
ので気になる。５・６年生は
各学級で、３・４年生は体育
館で外部講師からネットト
ラブルなどについて話を聞
くなどの取組は続けてほし
い。

・子どもが家庭に手紙を渡し
ていない場合がある。手紙が
確実に家庭に届くようにする
ことが大切である。
・PTAと協力して登校指導し
ているが、通学路が狭く交通
量も多い所があるので、警察
とも連携して交通指導してほ
しい。

・子どもたちは真面目にき
ちんと学習していると感じ
る。
・調査結果からみるとよく
できているが、できていな
い部分の課題を明確にし
て進めていくとよい。

・保護者アンケートで「わか
らない」という回答が多いと
ころは、取組など情報を
もっと発信していくとよい。
・いじめアンケートを月に
一回実施しているのは、い
じめの未然防止、早期発
見につながる。

・健康貯金など、生活リズ
ムチェックを活用し、家庭と
協力しながらの取組を続け
てほしい。
・SNSやゲームが体に及ぼ
す影響、スマホの上手な使
い方など続けて取り組んで
ほしい。

・１５０周年記念行事等で
地域のことを学び、関心を
もつことができた。
・校内整備などできる範囲
で、協力していきたい。
・防犯カメラを保育園地か
らつけるといいのではない
か。

・算数科教育を中心に行っ
ているが、教員の年齢に
幅があるので研究主任を
中心に研修を進めていっ
てほしい。
・子どもが自主的に学んで
いく気持ちを育ててほし
い。

・道徳の授業を充実させ、
豊かな心の育成に努めて
ほしい。
・いじめに対する丁寧な指
導を続けてほしい。

・給食時は栄養黒板等を
使っての取組を続け、食育
にも力を入れてほしい。
・体力テストでは子どもの
力が十分発揮できるような
声掛けや指導をすると記録
が伸びると思う。

・学校からの手紙が確実
に家庭に届く手立てをして
ほしい。
・地域の特徴を活かした授
業をこれからも続けて取り
組んでほしい。
・スクールゾーンの旗がい
つもきれいな場所とそうで
ない場所があるので、確
認していきたい。

３　その他のご意見
　１５０年という伝統のある学校であるが、古いところもある。危険が予想される状態であれば、早めに修理するようにしてほしい。


